
 
 
ATA DA 934ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 1 
DA 11ª REGIÃO-DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 18 DE FEVEREIRO DE 2021. 2 
 3 
Aos dezoito dias de fevereiro de dois mil e vinte e um, em ambiente virtual, por videoconferência 4 
pela plataforma “Zoom”, realizou-se a 934ª Reunião Ordinária do Conselho Regional de 5 
Economia da 11ª Região - DF. PRESENTES: Os Conselheiros CÉSAR AUGUSTO MOREIRA 6 
BERGO, ELOY CORAZZA, MARIA CRISTINA DE ARAÚJO, DIONES ALVES 7 
CERQUEIRA, CARLOS EDUARDO DE FREITAS, MÔNICA BERALDO FABRÍCIO DA 8 
SILVA, GUIDBORGONGNE CARNEIRO NUNES DA SILVA, PEDRO GARRIDO DA 9 
COSTA LIMA, VILMA GUIMARAES, ROSELI FARIAS, FELIPE OHANA, BENTO DE 10 
MATOX FÉLIX, JUCEMAR JOSÉ IMPERATORI e JOSÉ LUIZ PAGNUSSAT. Justificaram 11 
ausência os Conselheiros ELDER LINTON ALVES DE ARAÚJO, GILSON DUARTE 12 
FERREIRA DOS SANTOS e TULIO MARQUES. Presentes, também, os funcionários do 13 
Corecon-DF, gerente executivo DANIEL DOS PASSOS SOARES, assessora técnica 14 
MARIANNE DIAS PEREIRA e fiscal e assessor técnico ANGEILTON FALEIRO. 1. 15 
ABERTURA: Às dezoito horas sob a presidência do Conselheiro CÉSAR AUGUSTO 16 
MOREIRA BERGO, foi aberta a sessão. 2. EXPEDIENTE: 2.1 – LEITURA DA 17 
CORRESPONDÊNCIA DIRIGIDA AO CORECON-DF: O Conselheiro Presidente fez 18 
leituras das seguintes correspondências dirigidas ao Corecon-DF: i) Ofício Circular nº 19 
0017/2021/Cofecon: Prorrogação de prazos de adesão ao VIII Programa Nacional de 20 
Recuperação de Créditos – Recred - Os Corecons terão até o dia 31 de março de 2021 para 21 
aderirem ao VIII Recred, e os economistas até o dia 30 de junho de 2021 para realizarem o 22 
parcelamento de seus débitos nas condições estipuladas na citada Resolução; ii) Ofício Circular 23 
nº 0014/2021/Cofecon: Encaminha Deliberação nº 4.962– Resultados do XXVI Prêmio Brasil de 24 
Economia - a solenidade de premiação ocorrerá durante a cerimônia de abertura do XXIV 25 
Congresso Brasileiro de Economia – CBE, nos dias 8 a 11 de setembro de 2021. O formato de 26 
realização do evento, presencial (São Paulo-SP) ou virtual, será definido posteriormente, a 27 
depender das medidas de segurança adotadas pelo estado na ocasião para o enfrentamento do 28 
novo coronavírus; iii) Ofício Circular nº 0012/2021/Cofecon: Atendimento Cofecon - No 29 
primeiro trimestre deste ano, dois grupos se alternam a cada semana, com expediente presencial 30 
às segundas, quartas e sextas-feiras, das 9h às 13h; o restante da jornada é cumprido em regime 31 
de teletrabalho; iv) Ofício Circular nº 008/2021/Cofecon: Encaminha Programa de Trabalho e 32 
Quadro de Comissões – 2021; e, v) Ofício Circular nº 009/2021/Cofecon: Encaminha Calendário 33 
de Eventos do Sistema Cofecon/Corecons. 2.2 – COMUNICADO COFECON: A Conselheira 34 
Federal MONICA BERALDO passou os seguintes informes do Cofecon, da plenária ocorrida em 35 
janeiro de 2021: 1) Simpósio Nacional dos Conselhos de Economia - SINCE: provavelmente 36 
também não ocorra em 2021, em razão da pandemia. Já tinha sido desmarcado em 2020, que iria 37 
acontecer em João Pessoa, PB, junto com as comemorações do centenário Celso Furtado. Por se 38 
tratar de um evento interno do Sistema, a pauta é feita por demandas dos Corecon's, que enviam 39 
delegados para as assembleias de aprovação. No momento, não há respaldo jurídico para 40 
acontecer on-line; 2) comunicou sobre a última Plenária Ampliada do Cofecon, que ocorreu 41 
também em janeiro, onde houve a aprovação da prorrogação do Recred, que é muito importante 42 
para o sistema, ainda mais em razão da grave situação financeira enfrentada por muitos 43 
Conselhos; 3) confirmou a sua permanência na coordenação da Comissão Mulher Economista, 44 



 
 
aprovada em plenária, e a participação da Comissão no Congresso Brasileiro de Economia - 45 
CBE,  no Fórum da Mulher Economista. Previsto para acontecer em São Paulo, no mês de 46 
setembro de 2021, o Congresso deverá acontecer somente de forma virtual. As economistas 47 
Roseli Farias, conselheira regional do DF, e Ana Carolina Rocha, membro do GT Mulher 48 
Economista do CoreconDF, aceitaram fazer parte da Comissão Mulher Economista do Cofecon. 49 
Para a Comissão de Pericia foi mantida a conselheira regional do DF Vilma Guimarães e para a 50 
Comissão de Conjuntura e Política Econômica foi mantida a conselheira regional do DF Maria 51 
Cristina de Araujo; 4) Sobre a fiscalização a conselheira federal Mônica Beraldo sugeriu a 52 
elaboração de um vídeo pelo Corecon-DF mostrando a metodologia de fiscalização do Regional 53 
utilizando vários instrumentos, inclusive a RAIS/CBO,  para o ensino à distância do Cofecon, 54 
coordenado pela vice-presidente do Cofecon, Denise Kassama, como forma de incentivo aos 55 
conselhos menores, uma vez que o Corecon-DF tem sido referência por sua metodologia na 56 
fiscalização; e, 5)  por fim, a conselheira federal deu destaque à presença feminina nas plenárias 57 
do Cofecon, ainda pequena,  e na demanda já registrada no programa de trabalho da Comissão 58 
Mulher Economista: na presidencia ou vice-presidência do Federal e dos Regionais deverá ter 59 
uma mulher economista. 2.3 – COMUNICAÇÃO PELO PRESIDENTE E/OU PELOS 60 
CONSELHEIROS(AS): Não houve comunicação por parte dos Conselheiros. O Conselheiros 61 
presidente, no entanto, reforçou o convite aos presentes para que enviem artigos para a Revista da 62 
Fecomercio-DF, informou sobre a publicação da nota de pesar em razão do falecimento do 63 
Presidente da Fecomercio-DF, também informou sobre o relatório de gestão do TCU que está em 64 
fase de finalização por parte da equipe do Corecon-DF e, por fim, a retomada das reuniões de 65 
conjuntura a partir do mês de marco. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 – LEITURA E APROVAÇÃO 66 
DAS ATAS DAS SESSÕES PLENÁRIAS 932ª E 933ª: Sem objeções, as atas das Sessões 67 
anteriores foram aprovadas. 3.2 – PROCESSOS: O Conselheiro Vice-Presidente ELOY 68 
CORAZZA julgou os seguintes processos: Cancelamento por aposentaria – 5669, THELMA 69 
FARIA WALL B. DE CARVALHO, indeferido; 3915, JANIO CEZAR LUIZ POHREN, 70 
deferido; 1414, THAIS DE PAIVA MELLO, deferido; 5398, ANTÔNIO AUGUSTO DOS REIS 71 
VELOSO, deferido; 4120, MÁRCIO DRUMMOND, deferido; e, 2717, FILIPE SIMAS DE 72 
ANDRADE, deferido. Ativo com desconto – 5493, CLEO BARBOSA SILVA OLIVEIRA, 73 
deferido; 3369, LUIZ FERNANDO GARCIA COTTA, deferido; e, 4299, ROSANY COELHO 74 
FERREIRA P. NOGUEIRA, deferido. Cancelamento por não exercício da profissão – 7205, 75 
EDUARDO HENRIQUE SOARES, indeferido; 6915, LIGIANE NARETA, indeferido; 7129, 76 
ROBERTO DE ARRUDA SPARANO, deferido; 7297, ANGELO DONIZETE BUSO JUNIOR, 77 
deferido; 5140, AUGUSTO CESAR CORREIA, deferido; 161, INTITUTO DE PESQUISA E 78 
PROJETOS APLICADOS S/C LTDA, deferido; 6074, CRISTIANE BORDINI FRANCO, 79 
deferido; 7273, CECÍLIA MARIA BARTOLASSI, deferido; 7403, ERICA FARIA 80 
RODRIGUES, deferido; 7449, MAISA GONÇALVES DE SOUZA, deferido; 7032, MARILDA 81 
MATIAS NUNES DE CARVALHO, deferido; e, 6340, DAMARIS MORAL TUPPAN, 82 
deferido. Suspensão de registro – 7336, THAYRONE DE QUEIROZ SILVEIRA, deferido; 83 
3786, LUIZ GONZAGA COELHO JUNIOR, deferido; 5169, FABIANO RODRIGUES 84 
BASTOS, deferido; 7475, ARTHUR COSTA BIAGE, deferido; 2992, ALVARO LUCHIEZI 85 
JUNIOR, deferido; 7340, RENNALY PATRÍCIO SOUSA, deferido; 6727, PAULO CUSTODIO 86 
CUNHA DA SILVEIRA, deferido; e, 4575, MARCO ANTONIO EL-CORAB MOREIRA, 87 
deferido. Cancelamento por óbito – 3680, RONEY WELTON CONCEIÇÃO FONSECA; e, 88 



 
 
4054, DARCET FERNANDES MADELA, deferido. 3.3 – APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO 89 
DE CONTAS DO ANO DE 2020: O Conselheiro Presidente CÉSAR AUGUSTO MOREIRA 90 
BERGO passou a palavra ao Coordenador da Comissão de Tomada de Contas JUCEMAR JOSÉ 91 
IMPERATORI que informou que a Comissão depois de meticuloso exame do Processo no 92 
6.309/2021, Processo de Prestação de Contas do Exercício de 2020, deste Conselho, opina pela 93 
sua aprovação e o encaminhamento ao Conselho Federal de Economia, para as providências 94 
cabíveis. Sem objeções pelos presentes o processo foi aprovado. 3.4 – PRORROGAÇÃO DE 95 
PRAZOS DE ADESÃO AO VIII PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO DE CRÉDITOS: O 96 
Conselheiro Presidente CÉSAR AUGUSTO MOREIRA BERGO fez leitura do Ofício Circular 97 
17/2021/Cofecon, que trata da prorrogação de prazos de adesão ao VIII Programa de 98 
Recuperação de Créditos (RECRED) e estabelece o prazo de 31 de março de 2021 para os 99 
Conselhos que tenham interesse possam aderir ao VIII RECRED. Dessa forma, os economistas 100 
passam a ter o prazo de 30 de junho de 2021 para o parcelamento de débitos nas condições 101 
estabelecidas da Resolução. O assunto foi colocado em votação, sendo aprovado sem objeções. 102 
3.5 – CICLO DE DEBATES 2021: O Conselheiro Presidente CÉSAR AUGUSTO MOREIRA 103 
BERGO passou a palavra à Conselheira MARIA CRISTINA DE ARAÚJO, que apresentou o 104 
projeto do “Ciclo de Debates 2021”, conforme a seguir: 1. Post-Pandemic World: A New Agenda 105 
for Growth and Shared Prosperity, com Joseph Stiglitz (Columbia University) e moderação: 106 
Esther Dweck (UFRJ); 2. Repensando antigos dogmas econômicos, com Larry Summers 107 
(Harvard University) e moderação: André Lara Resende; 3. Regras fiscais e dívida pública, com 108 
Nelson Barbosa (UNB/FGV) e Marcos Lisboa (INSPER) e moderação: Júlia Rodrigues (ABED); 109 
4. The Deficits That Matter: Building an Economy for the People, com Stephanie Kelton (Stony 110 
Brook University) e moderação: David Deccache (Corecon); 5. Macroeconomia e 111 
desenvolvimento, com José Luís Oreiro (UNB) e Fabiano Dalto (UFPR), com moderação: 112 
Bráulio Cerqueira (Corecon); 6. Mission economy, Capitalism and the role of the State, com 113 
Mariana Mazzucato (University College London e moderação: Pedro Garrido (Corecon); 7. 114 
Geopolítica e desenvolvimento, com Raphael Padula (UFRJ) e Elias Jabbour (UERJ) e 115 
moderação: Thiago Varanda (Corecon); 8. Como acabar com o desemprego no Brasil?, com 116 
Daniel Conceição (UFRJ) e Simone Deos (Unicamp) e moderação: Gustavo Noronha (Corecon) 117 
ou Mário Theodoro (ABED); 9. Desenvolvimento e inclusão social, com Silvio Almeida (FGV) e 118 
Pedro Rossi (Unicamp) e moderação: Roseli Faria (Corecon); 10. Ciência, tecnologia e inovação, 119 
com Marco Antonio Rocha (Unicamp) e Caetano Penna (UFRJ) e moderação: Mayra Juruá 120 
(Corecon); 11. Desenvolvimento regional, com Antonio Carlos Galvão (ABED), Ariel Pares 121 
(MCTIC) e moderação: Márcio Gimene (Corecon); 12. Desigualdade e desenvolvimento 122 
econômico, com Laura Carvalho (USP) e Rodrigo Orair (IPEA) e moderação: a definir; 13. 123 
Política industrial e indústria brasileira, com Antônio Correia de Lacerda (Cofecon) e Paulo Gala 124 
(FGV) e moderação: a definir; e, 14. Papel do Estado e pensamento econômico, com Maria de 125 
Lourdes Rollemberg Mollo (UNB) e Leda Paulani (USP) e moderação: a definir. Os 126 
Conselheiros PEDRO GARRIDO e ROSELI FARIAS colaboraram com a Conselheira na defesa 127 
dos eventos, frisando a necessidade de estimular o pensamento econômico por meio de diferentes 128 
ideias com debatedores nacionais e estrangeiros. A Conselheira MÔNICA BERALDO sugeriu 129 
outros nomes como os de LUCIANA ACIOLY, CELINA RAMALHO e MARIA AMÉLIA 130 
HENRIQUES. Os nomes acima fazem parte apenas de um projeto, sem nenhuma confirmação até 131 
o momento. Trata-se de uma iniciativa do Corecon-DF, com datas a serem definidas e horário 132 



 
 
preferencialmente de 19 às 21h, às segundas-feiras, mas será necessário contar com o apoio de 133 
outras instituições na organização, como Cofecon, ABED, Assecor, Unacon e Arca. O projeto do 134 
Ciclo de Debates foi aprovado pela Plenária do Corecon-DF e deverá ser encaminhado às 135 
instituições sugeridas para apoio na organização. 3.6 – PLANO DE TRABALHO DO 136 
NÚCLEO DE PERÍCIA DO CORECON-DF: A Conselheira VILMA GUIMARAES 137 
apresentou a composição do Núcleo de Pericias, conforme a seguir: Vilma Guimarães 138 
(coordenadora), Eloy Corazza, Armando Cardoso de Souza, Ercole da Fonseca Tramontano, Igor 139 
David Sousa de Matos, Marcelo Tadeu Ferreira Farago Garcia e Suzana Squeff Peixoto Silveira, 140 
como membros. Entre os projetos do Núcleo para o ano de 2021 estão: i) atualização do guia de 141 
perícia; ii) promoção de cursos de qualificação; iii) criação de um Google Classroom, que será 142 
um ambiente virtual de conhecimento; iv) promoção de lives e minicursos; v) fórum de perícia 143 
previsto para os dias 11 e 12 de agosto (on-line); e, vi) meta de no mínimo nove publicações no 144 
Blog de Economia do Corecon-DF. 3.7 – APOIO A INDICAÇÃO DO EX-MINISTRO 145 
ALYSSON PAOLINELLI PARA CONCORRER AO PRÊMIO NOBEL DA PAZ: O 146 
Conselheiro Vice-Presidente ELOY CORAZZA apresentou seus argumentos e um vídeo para 147 
justificar e solicitar apoio do Plenário para indicação no ex-ministro Alysson Paolinelli para 148 
concorrer ao Premio Nobel da Paz. O apoio foi dado por unanimidade dos presentes, devendo o 149 
Corecon-DF encaminhar as tratativas para a indicação. 3.8 – CADERNOS DE ECONOMIA 150 
DO CORECON-DF: O Conselheiro CARLOS EDUARDO DE FREITAS apresentou o voto a 151 
seguir ao Plenário: “1. Em sessão de 3 de fevereiro último da Comissão de Crise, propus a 152 
instituição de um novo produto para a Área de Estudos e Pesquisa deste Conselho Regional de 153 
Economia. Refiro-me à “Série Cadernos de Economia do CORECON-DF”. A proposta foi 154 
aprovada pela referida Comissão de Crise e o Presidente solicitou-me que submetesse voto à 155 
Plenária de 18/2/2021. É o que passo a fazer. 2. Os Cadernos não compreenderiam volumes 156 
contendo vários artigos, como se fosse um tipo de revista, nem teriam periodicidade 157 
determinada. Recepcionariam estudos solteiros, publicados à medida que chegassem tipo os 158 
Textos para Discussão do IPEA ou como é hábito nas Universidades. Sua natureza, seja em 159 
função da profundidade analítica, seja por abrangência ou alcance, exigiria explanações mais 160 
alongadas, e, portanto, extrapolariam os limites próprios do Blog. Dito de outra forma, os 161 
Cadernos de Economia acolheriam trabalhos de maior fôlego, envolvendo carga de pesquisa 162 
mais pesada. 3. O Blog se destina a acolher textos mais leves, voltados precipuamente ao 163 
cotidiano do mundo da Economia e das Finanças, em todos os seus aspectos e ramos de 164 
atividades. 4. Em suma, introduziríamos um degrau intermediário entre o Blog e a Revista de 165 
Conjuntura, que combinaria a agilidade do primeiro com a profundidade maior que se espera da 166 
segunda. 5. Cada artigo seria numerado por ordem de publicação na Série Cadernos de 167 
Economia do CORECON-DF. A numeração seria atribuída por ano. Assim, teríamos o artigo 168 
publicado nos “Cadernos de Economia do CORECON-DF nº 1 -2021”, “Cadernos de Economia 169 
do Corecon-Df nº 2 – 2021”, e assim por diante. 6. Artigos já publicados no Blog poderiam 170 
migrar para os Cadernos de Economia. Um exemplo seria o artigo do economista Felipe Ohana 171 
“Quadro Fiscal Primário do Governo Central em 2020 ─ sem pandemia”, que agrega 172 
expressivo trabalho de análise e pesquisa, com perfil para a Revista de Conjuntura. Mas não 173 
poderia ter sua publicação retardada, à espera da formação de um conjunto de artigos elegíveis 174 
para a Revista de Conjuntura sob risco de perda de oportunidade. Refiro-me ao terrorismo fiscal 175 
que vem sendo alimentado pelo governo federal, com apoio de economistas ligados ao Mercado 176 



 
 
e amplo suporte da mídia. O objetivo parece ser aprovar a toque de caixa as chamadas reformas 177 
“estruturantes”, como a Reforma Administrativa e a PEC Emergencial. Ambas de resultados e 178 
méritos discutíveis. 7. Outro texto que caberia ser direcionado imediatamente para os Cadernos 179 
de Economia seria o artigo do economista Eloy Corazza, “Agricultura Brasileira”, que também 180 
tem urgência de publicação, dada sua relevância para a disputa que está a se iniciar com a 181 
ascensão do novo Presidente dos Estados Unidos, envolvendo questões de meio ambiente 182 
misturadas com interesses comerciais encobertos. O artigo, que está listado para publicação no 183 
nº 63 da Revista de Conjuntura do Conselho, demonstra que ⅔ do extraordinário crescimento da 184 
produção agrícola brasileira nos últimos 40 anos se explica por aumento de produtividade, 185 
restando apenas ⅓ para ser explicado por expansão de fronteira agrícola. 8. Aproveitei ainda a 186 
oportunidade da reunião da Comissão de Crise para complementar essa proposta de criação da 187 
Série Cadernos de Economia do CORECON-DF com a sugestão de passar de quadrimestral a 188 
semestral a periodicidade da Revista de Conjuntura. 9. Até 2012 a periodicidade da Revista de 189 
Conjuntura era trimestral. Em 2013, quando assumi a Presidência deste Conselho, propus e, 190 
com a concordância dos colegas, passamos a periodicidade para quadrimestral, que parecia 191 
mais condizente com a oferta de artigos, que, aliás, nunca foi muito abundante. 10.192 
 Recentemente, colega nosso, economista que admiro e respeito, numa conversa em que o 193 
tema “Revista de Conjuntura” veio à baila, sugeriu que ela devia ser descontinuada: ”a oferta 194 
de artigos é rarefeita, demora-se a conseguir compor uma edição com tamanho razoável, a 195 
revista não sai pontualmente, e ninguém lê”, disse-me ele. 11. Minha reação foi negativa. 196 
Redargui alegando que a revista coleciona artigos de muito boa qualidade, é publicada desde 197 
2002, tendo substituído a Carta de Conjuntura, que tinha formato de folheto, representando, 198 
portanto, uma tradição que pode chegar a 4 décadas, ou até mais. Eu mesmo tive a honra de 199 
publicar alguns textos na Carta. Outro dia, conversando com osso colega aqui do Conselho, 200 
Professor José Roberto de Almeida, ele, sem que eu tivesse feito qualquer referência à ideia de 201 
fechar a Revista de Conjuntura, sublinhou a tradição da Revista e o que ela representa da 202 
cultura da Ciência Econômica na capital da República. 12. Isto tudo nada obstante, refleti sobre 203 
a ponderação daquele companheiro que sugerira o encerramento da Revista de Conjuntura. Ele 204 
tinha um ponto: a oferta de artigos é rarefeita, porém vejamos: (a) Temos em estoque 13 artigos 205 
em posse do Conselho Editorial, sob minha responsabilidade, dos quais 4 já estariam a ponto de 206 
serem publicados, dependendo de um par de consultas aos autores sobre atualizações relativas a 207 
desdobramentos  da conjuntura após a entrega dos textos; (b) Esses 4 artigos somam 50 páginas 208 
e comporiam o nº 63 da Revista de Conjuntura, correspondendo aos períodos setembro-209 
dezembro de 2019 e janeiro-agosto de  2020; (c) Ainda sobrariam 9 artigos que poderiam 210 
ser aproveitados para os nºs 64 e 65. Considerando, além disso, os 13 textos publicados no Blog 211 
ao longo de 7 meses (de 29/7/2020 a 28/1/2021), alguns dos quais poderiam ter perfil adequado 212 
para republicação na Revista, já se estaria acumulando material para além dos nºs 64 e 65. E 213 
ainda não levamos em conta o futuro, isto é, o que vier a ser publicado nos Cadernos  de 214 
Economia a partir agora de 2021; (d) Esse quadro sugere que a oferta potencial de artigos para 215 
uma revista semestral seria provavelmente abundante, com resultado certamente  positivo, 216 
em termos de pontualidade e de qualidade. É como submeto à consideração dos Conselheiros a 217 
instituição da Série Cadernos de Economia do CORECON-DF e a mudança de periodicidade da 218 
Revista de Conjuntura, de quadrimestral para semestral.” Após apresentação do Conselheiro, e 219 
sem objeção dos presentes, a criação dos Cadernos de Economia foi aprovado. O Conselheiro 220 



 
 
Presidente sugeriu que esse novo espaço passasse a ser utilizado para publicação das monografias 221 
do Prêmio de Monografias de Economia do Corecon-DF, que ocorre anualmente. O Conselheiro 222 
CARLOS EDUARDO finalizou informando que os primeiros textos que serão publicados serão 223 
os dos economistas Samuel Pinheiro, Eloy Corazza e Pedro Garrido, que já estão no banco de 224 
artigos do Corecon-DF.  3.9 – CONVÊNIO COM A ESCOLA SUIÇA: O Conselheiro 225 
Presidente fez leitura da oferta de convenio com a Escola Suíça, conforme informações a seguir: 226 
SIS Swiss International School de Brasília promove aulas em ambiente multicultural, com o 227 
ensino bilíngue (português e inglês) através do método de imersão. Todas as aulas e 228 
investigações são feitas nos 2 idiomas o que lhes garante segurança para solucionar qualquer 229 
desafio nas duas línguas. As crianças mergulham na língua estrangeira e, assim, a adquirem de 230 
forma similar à sua língua materna. Como uma empresa, nossa prioridade é o crescimento 231 
econômico saudável, que permitirá à nossa instituição de ensino se desenvolver ainda mais no 232 
futuro. Como parte do Grupo Educacional Suíço Kalaidos e do Grupo Klett, nos beneficiamos de 233 
uma rede profissional e econômica singular. A escola fica localizada na SGAS 905, Conjunto B. 234 
Possui: Educação Infantil, Fundamental I e II e Ensino Médio. O desconto concedido pela 235 
CONVENIADA será de 5% (CINCO por cento) de desconto na anuidade escolar. Sem objeções, 236 
o convenio foi aprovado pelos presentes. 3.10 – CONVÊNIO COM O IDP: O Instituto 237 
Brasiliense de Direito Público oferece desconto em todos os cursos (10% para graduação, 15% 238 
para pós-graduação, 20% para MBA e MBE e 5% para mestrado e doutorado), participação 239 
gratuita em eventos exclusivos; acesso à plataforma IDP-Opportunities, com acesso ao banco de 240 
dados de currículos dos melhores alunos, pré-selecionados pela equipe acadêmica do IDP e 241 
possibilidade de realização de minicurso exclusivo para a empresa parceira.  Solicita como 242 
contrapartida apenas a divulgação do convênio entre os beneficiários. O convenio foi aprovado 243 
pelo Plenário. 3.11 – CALENDÁRIO DE PLENÁRIAS: O Conselheiro Presidente informou o 244 
calendário prévio das Plenárias de 2021, conforme a seguir: 31/03, 29/04, 13/5, 30/06, 29/07, 245 
31/08, 30/09, 28/10 e 25/11. 4. OUTROS ASSUNTOS: Não foram tratados outros assuntos. 5. 246 
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, às vinte horas e trinta minutos, o Conselheiro 247 
Presidente CÉSAR AUGUSTO MOREIRA BERGO deu por encerrada a Sessão, da qual o 248 
gerente executivo DANIEL DOS PASSOS SOARES e a assessora técnica MARIANNE DIAS 249 
PEREIRA, lavraram a presente Ata, que vai por nós assinada e pelo Presidente e Vice-Presidente 250 
depois de lida e aprovada.  251 

 252 
Brasília, 18 de fevereiro de 2021. 253 

 254 
 255 
 256 
      César Augusto Moreira Bergo                                                                Eloy Corazza 257 
                 Presidente                                                                                   Vice-Presidente 258 
 259 
 260 
       Daniel dos Passos Soares                                                              Marianne Dias Pereira 261 
           Gerente Executivo                                                                   Assessora Técnica 262 


